



トキをシンボルに 東京農業大学と連携協定を締結 5月28日

市では、東京農業大学と連携協定を締結しました。

この協定は、佐渡市と東京農業大学が相互に協力し合い、産業振興や教育・研究の充実を図るもので、トキをシンボルにした農産物の開発やブランド戦略、畜産業の振興、森林や海の保全などに取り組みます。

市では昨年11月に新潟大学と連携協定を結んでおり、今回が2件目となる協定締結です。

首都圏での農産物販売や都市住民と佐渡市民との交流も予定されており、この協定をきっかけに、地域の活性化が期待されます。



東京農業大学で行われた調印式。協定書にサインし、握手を交わす東京農業大学の大澤学長(左)と高野市長。

小木

第10回日本海カップ グラウンド・ゴルフ交歓大会 6月14日

トキめき新潟国体開催記念事業として、小木城山公園を会場に、日本海カップグラウンド・ゴルフ交歓大会が開催されました。



石垣市長からのメッセージ披露

北は岩手県から南は石垣島(沖縄県)まで、愛好者150名余りが参加しました。開会式の前には、石垣市から参加の代表者が石垣市長のメッセージを読み上げ、「一島一市で共通点の多い佐渡市との交流をさらに深めたい」ということに対し、高野市長は離島振興の必要性を述べたメッセージを披露しました。

10月には、トキめき新潟国体のデモンストレーション競技として、この会場で実施されることもあり、和やかな雰囲気の中でプレーが行われました。

相川

優雅に行われた 「宵乃舞」6月6日

天候に恵まれ「宵乃舞」が盛大に開催されました。参加団体は過去最高の20団体(約500名)、観客は約5000人と、相川「京町通り」はお祭りムードいっぱいとなりました。

ほんぼりのほのかな灯りが踊り手を照らし、地方の「相川音頭」が京町通りに響き、踊りは佐渡奉行所までの約1キロを静かにそして優雅に流れていきました。



両津 ふるさとの芸能をとくとご覧あれ!

第10回 野浦・芸能の里フェスティバル 開催のお知らせ

日時 7月26日(日)

正午～午後3時

会場 野浦伝統芸能伝承館

・春駒、佐渡民謡、舞踊、文弥人形

・特別出演 住吉うしお樽ばやし

★おいしさもいっぱい! …イカ浜焼き、サザエ壺焼き、郷土料理など
お問い合わせ

野浦芸能の里フェスティバル実行委員会 ☎29-2412(白杵)



スローガン『あせる気と アクセル抑え エコの夏』平成21年「夏の交通事故防止運動」

★実施期間 7月22日(水)～7月31日(金)

夏を迎え開放感から来る飲酒運転や無謀運転、夏休みを利用した家族旅行など、長距離運転による疲労が原因となる交通事故を防止しましょう。皆さん一人ひとりが交通ルールを守り、正しい交通マナーを実践しましょう。

期間中、市内では観光客や帰省客などで交通量が多くなることが予想されます。それに伴い交通事故が発生するおそれがあることから、ドライバーの方も、歩行者・自転車に乗られる方もお互いに交通ルールを守り、また相手に対する「思いやり・ゆずり合い」の心を持って交通事故防止に努めましょう。

運動の重点

- 飲酒・居眠り・無謀運転の追放
- シートベルトとチャイルドシートの着用の徹底
- 交差点における安全確認の徹底

市役所防災管財課(防災安全係) ☎ 63-5135

佐渡西警察 ☎ 74-0110 佐渡東警察 ☎ 27-0110